



EMBLEMÁTICO

El ícono del deporte yucateco, el estadio "Salvador Alvarado", cumple 80 años. **DEPORTES**

TRANSPORTE

Más beneficiarios

Familiares de líder del FUTV y de experredistas recibieron también placas

Protestan taxistas frente al Palacio: solicitan justicia

Los hijos del dirigente taxista Héctor "Billy" Fernández Zapata, parientes de políticos del PRI y el propietario de un hotel aparecen entre los beneficiarios de conce-

siones de placas de taxi durante la administración de Rolando Zapata Bello.

Entre los nombres de los beneficiarios también aparece Federico Alberto Cuesy Ruiz, hijo de Federico Cuesy Adrián, quien fuera titular de la entonces Secretaría de Protección y Vialidad de 1991 a 1993 y luego director de Policía en varios municipios, entre ellos Mérida.



La protesta de ayer de taxistas a las puertas del Palacio de Gobierno

Lo mismo Aída Ofelia Zavala Alonso, madre de David Barrera Zavala, expresidente estatal del PRD; Jorge Eduardo Castillo González, presidente del Consejo Estatal del PRD, y Silvia Georgina Pech Rodríguez, hermana de Jorge, exregidor del PRD en Mérida. Los tres políticos renunciaron al perredismo en 2018 y se unieron a Nueva Alianza.

Por otra parte, ayer por la mañana medio centenar de taxistas de diferentes agrupaciones se manifestaron ayer frente al Palacio de Gobierno para protestar porque las autoridades no son justas al aplicar la ley de transporte. Por el número de unidades se tuvo que cerrar la calle 61 entre 60 y 62 del Centro.

+ MÁS INFORMACIÓN: LOCAL

GOBIERNO

Ordena ceses a Pemex

Tres involucrados en escándalo de la "Estafa Maestra"

El presidente Andrés Manuel López Obrador pidió la separación del cargo de tres trabajadores de Pemex mientras son investigados por presunto desvío de recursos derivado del caso conocido como "La Estafa Maestra".

"Les adelanto que vamos a pedirles a estos servidores públicos que dejen sus cargos y que se termine la investigación que está en curso porque no podemos nosotros tolerar nada que tenga que ver con corrupción, ni siquiera aceptar sospechas", indicó el mandatario.

Los tres funcionarios participaron como firmantes responsables de 25 convenios de Pemex con instituciones públicas de educación superior de 2012 a 2018.

+ MÁS INFORMACIÓN: PÁGINA 8

IMAGEN



"Juntitas" en una gira

Yuri (foto) y Pandora presumen su buena relación dentro y fuera del escenario, al anunciar "Juntitas", su gira que comenzará en marzo.



Protesta en Brasil por la tragedia minera en la ciudad de Brumadinho. El número de muertos llegó a 110 y el de desaparecidos a 238

Claman justicia en Brasil

Brasileños protestaron ayer por tercer día consecutivo contra la tragedia minera que mató a por los menos 110 personas hace una semana, después de que una de las presas de la compañía minera Vale se rompiera en la

ciudad de Brumadinho.

Los brasileños clamaron por justicia para las víctimas en la ciudad de Belo Horizonte, capital del estado de Minas Gerais, a unos 60 kilómetros de distancia del punto de la tragedia.

Entre lágrimas e indignación, los manifestantes tuvieron de negro las escaleras y la fachada de la sede de la minera.

+ MÁS INFORMACIÓN: PÁGINA 3

ECONOMÍA

El peso, a la baja otra vez

Aún se resiente la mala calificación de Fitch a México

La moneda mexicana lleva dos días en terreno negativo, acumulando una depreciación de 0.67%, todavía con el influjo de la rebaja de Fitch a la nota de Pemex.

El dólar se apreció 0.42% frente al peso mexicano con respecto a su cotización de la jornada anterior.

La depreciación se vio suavizada por la decisión de la Reserva Federal de Estados Unidos de detener nuevos aumentos en las tasas.

En peligro la meta de 2019

La Secretaría de Hacienda mantuvo en 2.0 por ciento su pronóstico de crecimiento para la economía mexicana en 2019, pero advirtió que "hay riesgos" que impedirían que este objetivo se cumpla, como "la trayectoria de la economía de Estados Unidos y la de los precios internacionales del crudo".

+ MÁS INFORMACIÓN: PÁGINA 5

EDUCACIÓN

La CNTE retrocede y libera vías férreas

Se espera que el magisterio ponga fin a sus protestas

Tras dos días de cónclaves y asambleas, la Sección 18 de la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE) acordó liberar las vías del tren en Michoacán, como parte de las negociaciones con los gobiernos federal y estatal. Se espera que también ter-

minen el paro indefinido en escuelas, toma de alcaldías y otras movilizaciones, que la CNTE inició hace más de dos semanas para que se les cumpliera su pliego petitorio.

Con esto, a partir de ayer, los cientos de ferrocarriles que permanecían varados comenzaron a movilizarse con los millones de toneladas de diferentes mercancías que no habían podido llegar a su destino, indicó el líder magisterial Víctor Zavala.

+ MÁS INFORMACIÓN: PÁGINA 5



Cambio brusco. Vista de una fuente congelada en Bryant Park en Nueva York. Se espera que el vórtice polar que paralizó a muchas ciudades de Estados Unidos llegue a su fin con un deshielo rápido, pero crearía problemas + MÁS INFORMACIÓN: PÁGINA 2

ÍNDICE

CITA DEL DÍA

"No puedo decir si es falso, pero es impreciso". [Local]

José de Jesús Williams, rector de la Uady, sobre su sueldo



IMAGEN

Gana con el Diario ¿Quieres ganarte la Lotería? Diario de Yucatán premia a sus lectores fieles. Entérate cómo en nuestra página web yucatan.com.mx y en la página 3 de la sección Imagen.

NACIONAL

Testigos "mentirosos" Jeffrey Lichtman, abogado de Joaquín Guzmán, afirmó que los testigos dijeron mentiras contra "El Chapo" y aseguró que el capo es una víctima de Ismael "El Mayo" Zambada. [6]

LOCAL

Renovación del Situr El Sistema de Transporte Urbano tendrá un rediseño en búsqueda de eficiencia.

TIPO DE CAMBIO

Pesos por divisa - Compra Venta	
DÓLAR	\$18.60 \$19.45
INTERBANCARIO	
EURO	\$21.87 \$21.91